



RI 会長テーマ

2016~2017 年度
大船渡西ロータリークラブ会報

七福人

会 長 藤原 太伸
副会長 前野 良夫
幹 事 浜田 浩誠



会長指針
チーム大船渡西で
ロータリーを楽しもう

・・・ 例会記録 ・・・

12月第1週例会 2016年12月1日(木)

ソング : 君が代 ボックス : 25,000円 (報告者 志田 成樹会員)
本日出席率 : 53.45% 前回修正後55.17% (メキップ2名) (報告者 新沼 敏宏会員)

★ 会長の時間 藤原太伸会長



会長の時間を務めさせていただきます。

今日から、12月に入り今年もあと一カ月を残すところまで来ました。年末に向け何かと忙しくなると思いますが、会員の皆様これからも例会の出席をよろしくお願い致します。毎年、年末になると話題になるのが「今年の漢字」です。清水寺にて、12月12日に、住職が漢字一字書き上げる光景がニュースで流れるのを見たことがあると思います。

この一字、その年の世相を表すのですが、実は一般公募から選ばれているそうです。投票は、はがき・インターネット・公募箱にて行っているようで、投票期日は11月1日から12月5日までだそうです。まだ間に合うと思いますので、興味のある方は投票されてはと思います。では、今年の漢字の予想は、と言う事で予想してみたいと思います。

- 1・ノーベル生理学・医学賞を受賞した大隈教授が発表してオートファジー自食と言うものが世間に知られた年でしたので「食」
- 2・アメリカ大統領選挙にて予想に反して候補者が決まったことに対する驚きで、「驚」
- 3・リオオリンピックにて男子体操団体・柔道復活・伊調選手の4連覇等、金メダルラッシュが有り、「金」
- 4・今年のプロ野球にて25年ぶりに優勝した広島カープ赤ヘル軍団にちなんで、「赤」等4つ考えてみました。

どういう漢字が選ばれるか、楽しみです。

この今年の漢字は、1995年から始まっているようで、今年で22年目になるそうです。そしてどうして毎年12月12日に発表されるかと言うと、「いちじいちじ」いちにいちにと言う事で、12月12日が漢字の日になって居るからだそうです。

ちなみに過去5年間は、

2011年「絆」 2012年「金」 2013年「輪」 2014年「税」 2015年「安」です。

豆知識 漢字を書く人は、清水寺の貫主、森清範さんという方、漢字を書く色紙は福井県で作られる和紙の最高級品、越前和紙(縦150cm 横130cm)、筆はこれまた日本の最高級品である広島県の熊野産、毛は白天尾、墨は奈良県産と決まっているそうです。

話は変わりますが、来週の例会は次年度の役員選挙となっております。会員の皆様方で、次年度の会長に立候補なされたい方は今週中に私の所までご連絡若しくは、事務局の方にご連絡いただければ幸いです。皆様の積極的な行動を歓迎いたします。

それから、12月15日の例会は、地区大会ご苦労さま会兼忘年会です。会員の皆様方そして奥様方の多くの出席で、盛大に行いたいと思っておりますので宜しくお願い致します。

以上会長の時間とさせていただきます。

◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆

- 1 RI 日本事務局より 12月のロータリーレート 1ドル106円と連絡がありました。
- 2 (株)オクトンより 地区大会時販売コーナー設置への礼状が届いています。
- 3 益子ロータリークラブより 地区大会出席時の礼状が届いています。
- 4 (株)ウェディングまるしちより 落成祝の案内が届いています。
日 時 12月20日(火) 14時30分～ 場 所 まるしち ザ・プレイス
出欠報告 12月11日まで
- 5 気仙沼ロータリークラブより 事務局移転のお知らせが届いています。
新事務局 12月1日より 気仙沼市市田谷 20-2 田谷菊田ビル
(株)オフィスリアン内 電話番号 0226-25-8415 FAX 0226-25-8173

◆◆◆ 本日のプログラム ◆◆◆

ロータリー財団アワー : 前原汪子小委員長卓話



幹事さんより財団の卓話をと言われました。私ロータリー歴25年ですが、財団の担当は初めてなので、活動計画書にある目標に向けて実行したいと思います・

ロータリー財団は1917年、6人目の国際ロータリー会長アーチクラフが提唱、1928年ロータリー財団と名づけられ、非営利法人で慈善・人道的かつ教育的目的を持つ効果的なプロジェクトに補助金を支給しているようです。

ロータリー財団の使命は、ロータリアンが人々の健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて世界理解・親善平和を達成できるようにすることです。

財団の標語は「世界で良いことをしよう」です。それには奉仕活動の充実と資金面の援助が大変重要になります。活動資金は自発的な寄付の身によって支えられています。毎年あなたも100ドルをと言う合言葉の下集まった寄付金はすべて質の高いプロジェクト支援に有効活用されています。

今年はロータリー財団100周年を記念してポリオプラスに2650ドル以上の寄付を目標としています。

当クラブの本年度目標は、マルチプルPH10名 PH20名 潤PH30名となっております。この目標達成のためにも皆様の自主的なご協力をお願い致します。



いつもと違って スクール式のテーブル配置としてみました。
皆様のご感想は・・・？